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Autor Beitrag

Wilde Irene
05.04.2010 20:04

Configuration EE Prom not present

Wo ist das EE Prom und was kann es??

Siehe Pos. 7!

http://s03.trixum.de/upload2/t/h/thHOFjv208cpkKyZ7NGA.jpg   

Und was geht über diese Datenschnittstelle, wenn man Industriespielhallenbetreiber
ist?

http://www.trixum-s02.de/upload2/8/y/8yAJuGYqetQgfcv7T4xd.jpg   

Wer kontrolliert diese Schnittstellen bei dem Industriespielhallenbetreiber   :kopfkratz:

malexx
05.04.2010 23:41

Sorry Irene, aber wenn Du nicht weisst, wozu die Schnittstelle ist und nur vermutest,
dass ein Hersteller etwas damit machen kann - hast Du sicher nicht Unrecht. Bloß ist
es uns nicht wirklich damit geholfen wenn man nur vermutet... Außerdem gibt es an
der Coolfire Zahlreiche offene COM und USB Schnittstellen, über die man auch was
machen könnte. Wissen tun wir es aber nicht...

Ich meine es nicht böse. Möchte nur wieder wildes Vermuten vermeiden...

:-)

Meike
06.04.2010 08:04

Hallo malexx,
hallo Irene,

aufgrund Eurer Ausführungen muss ich ja nun davon ausgehen, dass die
von der PtB angeordnete "Verklebeaktion" ein "echter Erfolg" war.

Wenn die "Scheunentore" also alle offen sind, verstehe ich nicht wie die
nach dem Stand der Technik Unveränderbarkeit sichergestellt wird.

Gruß
Meike

malexx
06.04.2010 10:09

Hallo Meike,

beim Novo Superstar hat noch nie eine Verklebungsaktion stattgefunden.

Gruß
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Carlo
06.04.2010 13:01

Da ist das was zurzeit in Österreich abläuft Kinderkram gegen!
Anzeige gegen Novomatic

Grüne: "Kleine" Glücksspielautomaten illegal.Thomas Huber hat
Sachverhaltsdarstellungen an neun Bezirkshauptmannschaften und Finanzämter
übermittelt.

Wien (gr). Die niederösterreichischen Grünen gehen auf Konfrontationskurs mit dem
Gumpoldskirchner Glücksspielkonzern Novomatic. Der grüne Landesgeschäftsführer
Thomas Huber hat Sachverhaltsdarstellungen an neun Bezirkshauptmannschaften
und Finanzämter übermittelt, die belegen sollen, dass Novomatic in seinen Admiral-
Automatencasinos illegale Automaten betreibt.

Weiter: 
http://diepresse.com/home/wirtschaft/economist/543722/index.do

Wofür gibt es eigentlich noch eine PTB?

Wie unabhängig kann solch eine Behörde von ihrer zahlungskräftigen Kundschaft sein?

gmg
06.04.2010 14:30

Ich habe da auch noch was gefunden.

Da geht doch bestimmt auch was !

Wir können ja mal überlegen, was wir sagen, dass da  gehen soll ! :wand:

Grüße

malexx
06.04.2010 19:46

Hallo gmg,

danke, dass Du meine erste Antwort verstanden hast.

@alle:

Das ist der einzige Punkt, der mich hier in diesem Forum etwas stört. Einer postet
irgendwas, und alle anderen springen drauf und beschweren sich, dass der
Herstelleraufsteller so ein böser Schurke ist.  Mit Sicherheit gibt es einige Punkte, die
überprüft werden sollten - keine Frage. Doch bevor ich einen RAM Steckplatz
fotografiere und behaupte, dass da was geht, uberprüfe ich, ob ich mich vielleicht
irre... In unserer Branche wird viel vermutet, doch diese Vermutungen werden zu 60-
70% nicht bestätigt...

Ich habe mich hier bei Euch registriert, um meine Erfahrungen und Kenntnisse zu
teilen und zu erweitern. Stattdessen wird spekulieret. Sorry, aber auf Spekulationen
kann man langfristig kein Kapital (Wissen) aufbauen...

Grüße

malexx

tapier
07.04.2010 01:24

Sorry aber,
deine "Datenschnittsteller" sieht doch eher wie ein Steckplatz für RAM-
Speichermodulen aus.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2805
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Wilde Irene
09.04.2010 11:57

Seht ihr nur das was ihr sehen wollt?
Hier etwas größer:

http://www.trixum-s02.de/upload2/d/Z/dZEvnmthf5UKCrX6Oa4u.jpg

Das Teil mit den 2 x 4 kleinen Löchern meinte ich!

 "In der Vergangenheit bestanden mit: Die Mindestspieldauer beträgt 5 Sekunden;
dabei darf der Einsatz max. 0,20 Euro und der Gewinn höchstens 2 Euro betragen -
auf den ersten Blick zwar strenge Grenzen. "

- Diese Grenzen konnten und können aber aufgrund technischer Entwicklungen
beliebig umgangen werden. so viel dazu ........ :wut:

malexx
11.04.2010 17:13

Hallo Irene,

hast Du auch darüber nachgedacht, dass diese Grenzen in einer Staatlichen
Spielbank überhaupt nicht exestieren??? Und dort gibt es auch Geräte von Novomatic...

Hast Du irgendeine Info über diesen Steckplatz? Vielleicht wird dort ein Logikbaustein
aufgesteckt, der einfach die Temperatur des RAM Riegels überwacht?

Gruß

Walter B
11.04.2010 17:54 quote------------------------

Original von Wilde Irene
Seht ihr nur das was ihr sehen wollt?
Hier etwas größer:

http://www.trixum-s02.de/upload2/d/Z/dZEvnmthf5UKCrX6Oa4u.jpg

Das Teil mit den 2 x 4 kleinen Löchern meinte ich!

-----------------------------

Wir sehen hier ein Motherboard mit gedruckten Leiterbahnen bis zu der von Dir
genannten "Schnittstelle".
Also scheint die "Schnittstelle" standardmäßig auf allen Motherboards dieser Serie
vorhanden zu sein.
Ich glaube kaum, das die Herstelleraufsteller eigene Motherboards entwickeln....

tapier
11.04.2010 23:10

DIESER Steckplatz ist wie man sieht direkt an die RAM Module gekoppelt, also wird
dieser vermutlich bestückt wenn ECC gepufferte Module Verwendung finden, solange
nur Non ECC Module genutzt werden ist er nicht erforderlich.

Rosewood
12.04.2010 10:42

Das kann doch nur die Schnittstelle zur Eroberung der Weltherrschaft durch die
"Industriespielhallenbetreiber" sein.

Jetzt sind wir endlich einen Schritt weiter. Wir müssen nur noch den Auslöseknopf
finden. :keine Drogen:  :kopfkratz:

rosebud
13.04.2010 21:00

hi,

Novomatic/löwen wissen , was man mit dieser "Schnittstelle" alles anstellen kann !
vielleicht äussert man sich hier mal ?

grüsse
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Meike
14.04.2010 05:28

Hallo Tapier,

würdest Du einen Steckplatz auf eine Platine bauen, wenn Du diesen nicht zu nutzen
wüsstest,
bzw. nicht nutzen brauchst?

Welche "Vorratshaltung" gibt es denn noch?

Gruß
Meike

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010


Autor Beitrag

r2d2
14.04.2010 11:05 quote------------------------

Original von Wilde Irene
Seht ihr nur das was ihr sehen wollt?
Hier etwas größer:

http://www.trixum-s02.de/upload2/d/Z/dZEvnmthf5UKCrX6Oa4u.jpg

Das Teil mit den 2 x 4 kleinen Löchern meinte ich!

 "In der Vergangenheit bestanden mit: Die Mindestspieldauer beträgt 5 Sekunden;
dabei darf der Einsatz max. 0,20 Euro und der Gewinn höchstens 2 Euro betragen -
auf den ersten Blick zwar strenge Grenzen. "

- Diese Grenzen konnten und können aber aufgrund technischer Entwicklungen
beliebig umgangen werden. so viel dazu ........ :wut:
-----------------------------

quote------------------------
Original von rosebud
hi,

Novomatic/löwen wissen , was man mit dieser "Schnittstelle" alles anstellen kann !
vielleicht äussert man sich hier mal ?

grüsse
-----------------------------

Irene,
Du bist nicht allein! 
Was kennst Du und rosebud, was alle anderen (ausser Novomatic/löwen) nicht
kennen?

quote------------------------
Original von Meike
Hallo Tapier,

würdest Du einen Steckplatz auf eine Platine bauen, wenn Du diesen nicht zu nutzen
wüsstest,
bzw. nicht nutzen brauchst?

Welche "Vorratshaltung" gibt es denn noch?

Gruß
Meike
-----------------------------

Diese Fragen stellen sich in der Tat!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2479
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rosebud
14.04.2010 20:51

hi,

man kann da was reinstecken . :) :) :)

grüsse

KARO
14.04.2010 21:03

Was kann man da reinstecken ?? :applaus: :applaus:

rosebud
15.04.2010 12:58 quote------------------------

Original von KARO
Was kann man da reinstecken ?? :applaus: :applaus:
-----------------------------

hi,

Konfiguration EE PROM  kann man da reinstecken  :D.

grüsse

jasper
16.04.2010 08:12

Zum Beispiel ein konfigurations EE-PROM der als "Schalter" funktioniert!

Könnte der Befehl nicht lauten, ändere (konfiguriere) eine ganz besondere Einstellung,
z.B. Änderung der Auszahlquote von 82% auf 55 % oder Änderung der
Stundeneinnahme von 11,50 EUR auf 30 EUR?

Konfigurations EE-PROM

http://de.wikipedia.org/wiki/Konfiguration_%28Computer%29

rosebud
16.04.2010 19:54 quote------------------------

Original von jasper
Zum Beispiel ein konfigurations EE-PROM der als "Schalter" funktioniert!

Könnte der Befehl nicht lauten, ändere (konfiguriere) eine ganz besondere Einstellung,
z.B. Änderung der Auszahlquote von 82% auf 55 % oder Änderung der
Stundeneinnahme von 11,50 EUR auf 30 EUR?

Konfigurations EE-PROM

http://de.wikipedia.org/wiki/Konfiguration_%28Computer%29

-----------------------------

hi,

LOEWEN fragen  :D.

grüsse

jochen B.
18.04.2010 19:33

LOEWEN fragen? 
Zu Risiken und Nebenwirkungen lesen Sie die Betriebsanleitung und fragen Sie Ihr
Finanzamt oder Ali T. 
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rosebud
20.04.2010 21:45 quote------------------------

Original von jochen B.
LOEWEN fragen? 
Zu Risiken und Nebenwirkungen lesen Sie die Betriebsanleitung und fragen Sie Ihr
Finanzamt oder Ali T. 
-----------------------------

hi, hab ali angerufen.
gibt mir demnächst Bescheid, ob er was hat was in die Fassung passt   :D.

grüsse

Meike
31.07.2010 07:09

Hallo Petergaukler,

da Du die Coolfire-Technologie so gepriesen hast, anbei dieses Thema.

Hattest Du das schon gelesen?

Gruß
Meike

petergaukler
31.07.2010 16:07 quote------------------------

Original von Meike
Hallo Petergaukler,

da Du die Coolfire-Technologie so gepriesen hast, anbei dieses Thema.

Hattest Du das schon gelesen?

Gruß
Meike
-----------------------------
 

hi,

seither gab es  an diesen geraeten bei uns keine probleme ,

aber ee-proms wechseln geht natuerlich schon 

wenn sie gesockelt sind , 

den  manipulateuren sind  eben keine grenzen gesetzt ! :wut:

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3097
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218


Autor Beitrag

Walter B
01.08.2010 15:23 quote------------------------

Original von petergaukler
hi,

seither gab es  an diesen geraeten bei uns keine probleme ,
aber ee-proms wechseln geht natuerlich schon 
wenn sie gesockelt sind , 
den  manipulateuren sind  eben keine grenzen gesetzt ! :wut:
-----------------------------

Und von wem bekäme man so eine Scheixxe, wenn überhaupt vorhanden?
Und wer würde die bei den Großaufstellern einbauen ohne das jemals ein
rausgeworfener Techniker zu Wort käme? 

Könnten allerdings serienmäßig bei Großabnehmern vorhanden sein?
Aber warum dann eine zusätzliche Schnittstelle?
Blödsinn!
Novos laufen unterschiedlich, aber immer gut!
Das Gleiche trifft für die adp Geräte zu,  unterschiedlich gut!

petergaukler
01.08.2010 23:43 quote------------------------

Original von Walter B
Original von petergaukler
hi,

seither gab es  an diesen geraeten bei uns keine probleme ,
aber ee-proms wechseln geht natuerlich schon 
wenn sie gesockelt sind , 
den  manipulateuren sind  eben keine grenzen gesetzt ! :wut:
-----------------------------

Und von wem bekäme man so eine Scheixxe, wenn überhaupt vorhanden?
Und wer würde die bei den Großaufstellern einbauen ohne das jemals ein
rausgeworfener Techniker zu Wort käme? 

Könnten allerdings serienmäßig bei Großabnehmern vorhanden sein?
Aber warum dann eine zusätzliche Schnittstelle?
Blödsinn!
Novos laufen unterschiedlich, aber immer gut!
Das Gleiche trifft für die adp Geräte zu,  unterschiedlich gut!

hi,

eproms , cpus, hdds , alles wird  -wurde-veraendert 
und dass die geraete gut laufen , das war mal bis ende 2008 ja danach 

nicht mehr 

fakt !!!!!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3492
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - Platine.jpg 42,37 KB
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Meike
04.08.2010 07:25

Hallo walter,

genau Deine Frage:

"Aber warum dann eine zusätzliche Schnittstelle"

ist bis jetzt nicht beantwortet.

Gruß
Meike
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